

Capurro

El Comunicador de Petare

El Periódico, donde todos hablan

Periódico Popular y Alternativo del Municipio Sucre - Estado Miranda / Dtto. Capital

Año IX - Edición n° 87 Correspondiente al mes de Octubre del 2015



El Hablador



Cooperativa de
**MEDIOS ALTERNATIVOS
COMUNITARIOS**
DE MIRANDA
ZAMILGRAF

Con los Partidos de la revolución:

IPC, MEP, PRT, PCV, VBR, Redes y Tupamaros

Elías Jaua juramentó Comando

Bolívar-Chávez por el Circuito 3 Petare

En su intervención Elías Jaua, aseguró que "Petare huele a triunfo"



Elías Jaua, William Ojeda, Haiman El Troudi; partidos políticos y movimientos sociales

Con el propósito de consolidar la victoria electoral en Miranda el próximo 6 de diciembre, el vicepresidente por el Partido Socialista Unido de Venezuela para la región Central, Elías Jaua, encabezó el acto de juramentación del Comando de Campaña Bolívar- Chávez, por el circuito 3 que corresponde al municipio Sucre.

Al evento de juramentación conformado por 134 Unidades de Batalla asistieron: el candidato por el circuito 3 William Ojeda; el candidato por voto lista Haiman El Troudi acompañados por toda la estructura del Gran Polo Patriótico: partidos políticos de la revolución y movimientos sociales.

Durante su intervención el vicepresidente del PSUV Elías Jaua, aseguró que "Petare huele a triunfo" a propósito de las venideras elecciones parlamentarias. "Nunca antes, estaban dadas las condiciones como este 6 de diciembre para que recuperemos lo que le pertenece a Revolución en Petare

Recordó Jaua, que el 6D es una victoria para la Paz y estabilidad política de Venezuela, "Por eso digo el 6D tiene que permitirnos la victoria estratégica contra la guerra económica y permitir al Presidente Maduro retomar el camino de la prosperidad" resaltó Elías Jaua

DILE NO A LAS DROGAS, SI A LA VIDA

LA COOPERATIVA DE MEDIOS DE COMUNICACION LIBRES Y ALTERNATIVOS DE MIRANDA ZAMILGRAF

ya son 6 años impulsando La Ley de Comunicación Popular
coopzamilgraf@yahoo.es

El Extra .El Tuyero . Informativo Popular .El Surdazo .NotiMiranda
.Prensa Libre .Organo Informativo .Voces .El Municipio al Día
ServiComunal . Ciudad Bendita Impreso .Despierta Petare

Pateando las Calles. Surdazo. El Petarazo. El Capurro



Pateando las Calles

surdazo

DESPIERTA PETARE

Directorio

Capurro El Hablador
Periódico Alternativo y Social

Dep.LegalN° pp200601DC32

Director - Editor

Max Plaza

Asesores de Información

Anmary y Rosarin Plaza

Diseños Diagramación

y Montaje

Max Plaza

Imprenta

Ender Montiel

Fotolitos

Walter

Pregonero

Gilberto Carraquel

**Reporteros y Fotografos Comu-
nales:**

Dayana Jaime, Nanci Silva Fer-
nando Garces, Pedro Guillen

Vecinos y Voceros de los consejos
comunales

Todos Colaboradores

@capurroh



En tu periódico Capurro
El Hablador de Petare

Yo hablo

Tú hablas

El habla

Ellos hablan

Nosotros hablamos

Todos hablamos.



Tu opinión es importante para todos
comunicate con nosotros por:

Tlfs: 0416 424 2720

elcapurroblogspot.com/

No se aceptan mensajes anónimos

Capurro no se hace responsable por las opiniones emitidas por colaboradores. Los comentarios aquí publicados son responsabilidad de quién los escribe. Capurro El Hablador se reserva el derecho de editar los textos y de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje no apropiado y que vaya en contra de las leyes venezolanas.

La Asamblea Nacional recibió Proyecto de la Ley de Comunicación Popular y Alternativa

Entregada por voceros de la Comunicación Popular

Se entregó a los diputados Blanca Eckout y Earle Herrera, de La Comisión del Poder Popular y Medios de Comunicación de la Asamblea Nacional, el proyecto de Ley de Comunicación Popular y Alternativa, para su segunda discusión, la entrega se realizó por parte de sectores vinculados con la materia



Como sabrán la Ley de Comunicación Popular y Alternativa, se discute en la asamblea nacional desde el año 2011. Es bueno resaltar que este Proyecto de Ley ya se aprobó en primera discusión y ahora va a su aprobación definitiva en segunda discusión. Esta ley presenta un hito histórico en la comunicación alternativa en Latinoamérica

y el mundo. Consultada sobre la fecha que podría ser aprobada en segunda discusión la Ley del Poder Popular, la parlamentaria refirió, que primero van a recibir las propuestas, para luego realizar los debates definitivos en la plenaria.

Explicó que ahora, con esta ley, "somos pioneros en el mundo, los medios comunitarios, para el cual contamos con una gran cantidad de radioemisoras, televisoras y medios impresos". Destacó, que esta nueva propuesta incluye todas las expresiones

La Ley de la comunicación Popular y Alternativa en riesgo

Es injusto que La comunicación popular y alternativa, que realiza trabajo social junto al pueblo, sea apartada e ignorada en la AN tenemos mayoría pero parece que no hay voluntad política

La Ley de Comunicación Popular y Alternativa, duerme en la gavetas de la comisión de medios de la AN, ahora logramos entregar el proyecto definitivo, pero corre el riesgo que tampoco sea aprobado en este periodo legislativo.

La Cooperativa de Medios de Comunicación Zamilgraf

INVITA

A todos los Comunicadores y Comunicadoras Populares Alternativos y Comunitarios

A tomar e impulsar acciones para que La Asamblea Nacional apruebe en este último periodo de sesiones la **LEY DE LA COMUNICACIÓN POPULAR**





ipcpetare@yahoo.es



Cortesía

Independiente Por La Comunidad Nacional **IPC**

Ratifica su apoyo y lealtad al Presidente Nicolás Maduro

El Partido IPCN ratifica su solidaridad con nuestro Presidente Nicolás Maduro y con la Revolución Bolivariana. Como partido político de la revolución, nuestro compromiso es con Maduro, con el pueblo revolucionario, es la hora de luchar por la patria, estamos convencidos que la guerra económica, los planes de traición de la ultraderecha para derrocar al Gobierno será derrotada por el Pueblo en las próximas elecciones a celebrarse el 6 de diciembre, jamás podrán con el legado del comándante eterno Hugo Chávez Frías. Max Plaza representante de comunicación region Miranda del IPCN, informó que el partido IPCN apoya la decisión tomada por el Presidente Nicolás Maduro en decretar un aumento salarial del 30% para próximo el primero de noviembre, aclaró "apoyamos totalmente tal decisión tomada por el presidente obrero Nicolás Maduro, se demuestra que sigue protegiendo los derechos de la clase obrera"

UNIDOS VENCEREMOS

Coordinador de Prensa / IPCN Max Plaza / ipcpetare@yahoo.es



Foto
Capurro

Se aprecia a José Zacarías Sec. General Nacional del IPC con la estructura Ipcista de Miranda / Credito El Capurro

Del 29 de octubre al 1 de noviembre

ExpoCaracas 2015

En la Diego Ibarra
y El Venezolano

Prensa GDC

ExpoCaracas 2015 se activa en la plaza Diego Ibarra habrá unos 177 stand y en la plaza El Venezolano, alrededor de 30 puestos sobre proyectos agro productivos

El jefe de Gobierno del Distrito Capital, Juan Carlos Dugarte, anunció el lanzamiento de la ExpoCaracas Productiva 2015, que se realizará en la Plaza Diego Ibarra y El Venezolano a partir del próximo 29 de octubre hasta el 1 de noviembre.

Los tres objetivos principales de la actividad son los siguientes:

Caracas Produce: Dar a conocer la diversidad de bienes y servicios que se producen en Caracas y potencias de inversión.

Caracas Emprendedora: Estimular y apoyar a los productores y emprendedores locales.

Vivir y Disfrutar Caracas: Mostrar los espacios históricos y culturales recuperados y las múltiples actividades culturales, turísticas y recreativas que se realizan en la capital.



Miranda recibe restos simbólicos de Juana La Avanzadora



Escenario del traslado de Juana La Avanzadora

Vladimir Villegas: Escenarios pos-6/D



El Candidato Vladimir Villegas y Max Plaza Director del Periodico El Capurro

Prensa El Capurro

Colocar en el 6 de diciembre todo el peso de las expectativas con o respecto a que pueda mejorar la situación del país puede ser sumamente arriesgado, porque se corre el riesgo de sufrir grandes decepciones.

Una cosa es la posibilidad de que se concrete el cambio político que indudablemente marcaría una victoria

opositora en las elecciones parlamentarias, y otra creer que por arte de magia con ese resultado el país va a salir de la crisis, se va a acabar la escasez, los malandros van a entregar las armas, las bandas delictivas van a desarticularse y los consumidores nos deleitaremos viendo los anaqueles repletos de café, papel higiénico, leche, harina de maíz precedida y otros productos semiclandestinos.

Tomado de Prensa CC.

El estado Miranda, en la región central del país, recibió los restos simbólicos de la heroína Juana Ramírez, La Avanzadora. El cortejo que traslada los restos arribó a la población de Úrica, en municipio Pedro María Freites del estado Anzoátegui, procedentes de Monagas, en un recorrido por el oriente del país rumbo al Panteón Nacional, en Caracas.

El 27 de agosto de 2015, el presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció que los restos de la heroína revolucionaria serían

revolucionaria serían trasladados al Panteón Nacional desde Monagas, en marcha popular y cívico-militar.

Juana, La Avanzadora nació en Chaguaramas, estado Guárico, en 1790. Comandó la batería de mujeres de la causa independentista de Venezuela y participó en las batallas que se realizaron en las cercanías de Maturín contra los generales realistas Antonio Zuazola, De La Hoz, Monteverde y Morales. Falleció en 1856 en Guacharacas, Monagas

Elías Jaua, indicó Malestar por la guerra económica no ha generado ruptura con el gobierno

El Candidato a la Asamblea Nacional (AN) por el circuito 6 de la subregión del Tuy, estado Miranda, Elías Jaua, indicó que a pesar del malestar que ha causado la guerra económica "no ha provocado ruptura entre el gobierno y la población" Destacó en Vladimir a la 1 transmitido por Globovisión que durante 16 años el gobierno venezolano ha enfrentado escenarios

adversos, sin embargo, destacó que las bases» no quiere abandonar el modelo democrático, participativo que existe".

"No hay ruptura con el modelo sino malestar"

Ante las elecciones que se realizarán el próximo 6D, Jaua destacó que lo más importante para el gobierno es garantizar la paz y estabilidad de Venezuela.

Los bachaqueros son hijos de nuestra cultura rentística, dice psiquiatra Heriberto Gonzalez



Esta idea fue expuesta por el el psiquiatra y profesor Heriberto González

Una teoría oficialista sobre la escasez de alimentos y los altos precios se puede describir «más o menos» así: el gobierno compra alimentos con la renta petrolera, los coloca en el mercado a un precio bajo, unas personas compran esos productos y los venden a los buhoneros o envían los alimentos a Colombia. ¿Resultado? Escasez e inflación. Y como última instancia: debilitar la base económica del gobierno.

El psiquiatra González no conecta la escasez de alimentos con la escasez de dólares producto del colapso de los precios del petróleo y de la destrucción del aparato productivo al mantener un dólar barato a Bs. 6,30

"El Gobierno en su afán de enfrentar todo ese proceso de injusticia social de tantas décadas ha hecho un gran esfuerzo por dotar al pueblo de lo que antes nunca tuvo: televisores radios, neveras alimentos más baratos"

Estado Mayor contra la Guerra Económica en Caracas acordó plan de abastecimiento con Makro



Prensa GDC

Maryorie González

Una reunión del Estado Mayor contra la Guerra Económica en Caracas, encabezada por el jefe de Gobierno del Distrito Capital, Juan Carlos Dugarte, se acordó con los directivos de la empresa Makro llevar a cabo un plan de abastecimiento en más de 1300 bodegas de la Ciudad Capital.

Durante el encuentro que se llevó a cabo en la Sala Situacional, ubicada en la Torre Oeste de Parque Central, se concretó este acuerdo que es una respuesta del Gobierno Bolivariano para darle mayor rapidez y fluidez a los productos de primera necesidad en los abastecimientos comerciales

Fernando Soto Rojas: Hay que hablarle claro al país sobre la situación económico



El diputado Fernando Soto Rojas hizo profundas críticas ante la situación venezolana enfatizó que las soluciones deben basarse en el modelo socialista. El diputado Soto Rojas, aseguró que se debe hablar con sinceridad al pueblo ante los problemas del

país, y reconocer los errores que se han cometido, "ser autocríticos" "Debemos determinar con claridad en el área agrícola y en el área industrial qué es lo que vamos a desarrollar" dijo durante la entrevista en el programa Análisis Situacional por Oscar Schémel

Privan de libertad a dos GNB por corrupción en aduana aérea de Vargas

Prensa Fiscalía

El Ministerio Público logró privativa de libertad para los funcionarios de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) José Gregorio Daza (34) y Fermín Zambrano (30), y para el empleado de una empresa de mudanzas internacionales, William Paredes (62), tras solicitar dinero a una mujer para autorizar la salida del país de sus enseres personales a la ciudad de Oporto, Portugal.

Vale mencionar que los tres hombres fueron detenidos el pasado 6 de octubre, en la aduana aérea de Maiquetía, en el estado Vargas.

En la audiencia de presentación, el fiscal 9° auxiliar de esa jurisdicción, Danny Garrido, imputó a los efectivos militares por presuntamente ser coautores en el delito de concusión. Mientras que Paredes fue imputado por el mismo delito pero en grado de cómplice.

De acuerdo con la investigación preliminar, el citado día, la mujer denunció ante el Comando Nacional Antiextorsión y Secuestro de la GNB que un agente aduanero le habría solicitado la cantidad de 12 mil bolívares, con la excusa de que ese era el monto que exigían los efectivos castrenses para autorizar la exportación de los bienes.



Se puede apreciar los desechos sólidos acumulados en el Hospital Domingo Luciani

Comunidades del sector el Llanito de la Parroquia Petare denunciaron los desechos sólidos acumulados en el Hospital Domingo Luciani



OLP pa' Petare Vecinos de Petare no aguantan más la especulación del comercio formal e informal

Los especuladores son enemigos del pueblo



DOS SATÉLITES, UN OBJETIVO: ENGRANDECER LA PATRIA

DESDE EL ESPACIO SOBERANO,
NUESTROS SATÉLITES SIMÓN BOLÍVAR
Y MIRANDA IMPULSAN EL DESARROLLO
SOCIAL, PRODUCTIVO Y TECNOLÓGICO DE
MILLONES DE COMPATRIOTAS.

RIF: J-00124134-5



AGRICULTURA



PLANIFICACIÓN
URBANA



EDUCACIÓN



SALUD



SEGURIDAD
Y DEFENSA



TELECOMUNICACIONES

